
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA
II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 28 del 29/04/2022

L'anno duemilaventidue, il giorno 29 Aprile 2022, regolarmente convocata alle ore 12:15, si è riunita la li 

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine 

del giorno:

1) Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni 

bovine, suine e ovine (Mattatoio)

2) Revisione del regolamento tra cittadini e amministrazione per la cura e la rigenerazione dei beni comuni 

urbani;

3) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

•

•

Miano Sebastiano

Bartolotta Fabiana

Presidente

Vice Presidente

ASSENTE

ore: 12:15 ore: 13:10

• Campo Raffaella Componente ore: 12:30 ore: 13:10

• Giunta Carmelo Componente ASSENTE

• Perdichizzi Francesco Componente ore: 12:15 ore: 13:10

• Pino Tommaso Componente ore: 12:30 ore: 13:10

• Torre Ilenia Componente ASSENTE

Assume le funzioni di Presidente la Consigliera Fabiana Bartolotta che, dopo aver accertato la presenza del 

numero legale, dichiara aperta la seduta, alle ore 12:30.

Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Francesco Perdichizzi.

La componente Bartolotta informa la Commissione di essere stata contattata telefonicamente dal Presidente 

dell’Ass.ne sportiva, “Orsa Basket”, che chiede di essere sentito per problematiche legate alle tariffe e ges

tione dell’impianto sportivo/Palaberti.

La Commissione dop averlo contattato telefonicamente decide di ascoltralo il prossimo mercoledì (giorno 4 

Maggio 2022).

Si prende in esame il punto n. 2 all’ordine del giorno e si continuano ad analizzare gli allegati alla Deliber

azione n. 245 del 31.10.2012.

Vengono analizzati parzialemente gli allegati.

Il componente Campo, in considerazione dell’esiguità dei punti all’ordine del giorno, chiede di ridurre il nu

mero delle Commissioni da tre a due e di fissare uno dei tre incontri in orarrio pomeridiano.

1 Consiglieri presenti non concordano sulla riduzione degli incontri, in quanto I punti da trattare sono urgenti. 

Dopo aver contattato telefonicamente ring. Santoro in relazione punto n. 1 all’o.d.g., lo stesso assicura che 

entro la prossima settimana invierà alla Commissione le risposte da tempo attese.



In relazione alla possibilità di sostituire una delle sedute mattutine fissando un incontro pomeridiano, la 

Commissione all’unanimità dei presenti concorda il seguente orario: 

lunedì 18:30 - Mercoledì e Venerdì 12:15.

La seduta è sciolta alle ore 13:10


